

# DEUX NOUVEAUX VICE-PRÉSIDENTS À L'UNIVERSITÉ DE VERSAILLES SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

**Le 14 juin 2016, les Commissions Formation et Vie Universitaire et Recherche ont désigné deux nouveaux vice-présidents conformément aux statuts de l'UVSQ. Catherine Bréville Billard et Alexis Constantin sont respectivement vice-présidente de la Commission Formation et Vie Universitaire et vice-président de la Commission Recherche.**

Publié vendredi 17 juin 2016

Après l'élection d'**Alain BUI, vice-président du Conseil d'Administration, le président Didier Guillemot, élu le 10 mai dernier à la tête de l'UVSQ**, a désormais deux nouveaux vice-présidents. L'équipe sera au complet après le Conseil d'Administration du 16 juin.

[style1;Catherine Bréville-Billard]

Catherine Bréville-Billard est Maître de conférences en sciences économiques à l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines depuis septembre 2007. Après une thèse en co-direction Université de Paris1- ESSEC (juin 2006) portant sur l'économie géographique et la localisation des facteurs mobiles de production dans un contexte de concurrence fiscale, elle intègre le laboratoire C3ED de l'université puis le laboratoire REEDS. Ses activités d'enseignements se déroulent à l'IUT de Mantes-enYvelines au sein du département GEA (Gestion des entreprises et des administrations) dont elle prend la direction entre juin 2009 et février 2015.

Par ailleurs, elle a été responsable du Master 2 spécialité « Sécurité des transports » (UFR Sciences sociales) en 2007/2008 et 2008/2009. Puis responsable de la Licence Professionnelle Management des organisations spécialité assistant manager en 2011 /2012. Impliquée dans les Conseils de l'université, elle est élue à la Commission Recherche entre 2012 et 2016 et au Conseil de l'IUT de Mantes depuis 2012. Enfin, Catherine Bréville-Billard est enseignante non-permanente à l'ESSEC depuis une dizaine d'années où elle assure un cours de Monnaie-Banque pour les étudiants MBA Grande Ecole.

[style1;Alexis Constantin]

Agrégé de droit privé en 1999, à la suite d'une thèse de doctorat réalisée sous la direction du professeur Jacques Ghestin, Alexis Constantin est professeur à l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines, après avoir été en poste d'abord à l'Université de Bretagne Sud, où il a exercé les fonctions de vice-président de l'Université en charge des affaires internationales, puis à l'Université de Rennes 1, où il a dirigé le Master 2 Recherche de droit des affaires. Ses domaines de compétence pratique et universitaire résident essentiellement dans le droit commercial et des affaires. Il est l'auteur d'un ouvrage de droit des sociétés aux éditions Dalloz et de très nombreux articles et commentaires dans différentes revues juridiques de premier plan.

Il participe régulièrement à des travaux collectifs et à des colloques et assure la direction de nombreuses thèses de doctorat. Enfin, il possède une expérience pratique de près de vingt ans, acquise tant au sein de cabinets d'avocats qu'en qualité de consultant indépendant ou d'arbitre. Il est également membre de la Commission Juridique de l'Ordre National des Experts Comptables.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

> Télécharger le communiqué de presse [PDF - 1 Mo]

### **Voir aussi :**

- > Didier Guillemot élu président de l'université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines
- > Alain Bui est le nouveau vice-président de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines
- > Célia Rayeh élue vice-présidente étudiante de l'université de Versailles Saint-Quentin-

en-Yvelines

**Contact**

Tél. : 01 39 25 78 73

[communication@uvsq.fr](mailto:communication@uvsq.fr)